

フィリピンという国

フィリピンと聞けば日本人の80%以上は治安の悪い国でしょう、と言う。一度も訪問したことのない国の良し悪しを決め付けることは良くない。逆に日本は先進国として最悪の語学力と国際感覚のない国と海外から言われても反論できないことになる。島国ゆえ誰かが述べたことを鵜呑みにし、裏付けも取らずに信用してしまう国民性は、良くもあり悪くもある。

周辺諸国メディアから主として経済部の記者が日本へ発信する情報は輸出入額や為替、投資などがメインとなる。しかし、フィリピンからは社会部の記者が発信する事件や事故のニュースが多いからかもしれない。昔、マニラで保険金殺人事件があった。写真入

伊藤製作所社長

伊藤 澄夫

37



フィリピン軍の装甲車の前で

本当に治安が悪いのか

でフィリピン現地社長として駐在したが、延べ10年間、家族の誰一人嫌な思いや、怖い目にあわなかつた。12年前から毎年、中京大学の学生がインターシップでマニラへ出かけるお世話をしているが、これまでの70人近くの学生は皆フィリピンが大好きになり、帰国後も友を訪ねる者も多いと聞く。当社

のフィリピン事業所には日本からの団体訪問者を年間200人以上受け入れているが、ほぼ全員がフィリピン法人であることを学んだことは確かだ。

りで10日間も新聞紙上をにぎわしたので記憶の方もおられるだろう。犯人は日本人だったにもかかわらず、紙面に大きく取り上げられたことと、舞台

がマニラだっただけの理由で、日本人にフィリピンの治安は悪いという印象が刷り込まれた。

がマニラだっただけの理由で、日本人にフィリピンが良い国と言うのではなく、フィリピンが良い国と言ふのでもうよく言われるが、それは違う。5年前にはインドネシアにも進出したが、

訪問した際、過去に例のないほど国民党から歓迎を受けたことは既に述べたが、日本人は平素から尊敬や信頼があるから怖い目に遭わないのかも知れない。半島の某国国民は全ての人ではなく、そのような者にはフィリピンの治安がどう映っているか分からぬが、国対国、個人対個人の平素からの良き交流が、その国の治安にも大きく影響して